

LOS INVITADOS DE *IN SITU*

según el orden de las sesiones

Josep Maria Esquirol

Josep Maria Esquirol es catedrático de filosofía en la Universidad de Barcelona, donde imparte clases de filosofía contemporánea y dirige el grupo de investigación *Aporia* (dedicado a la relación entre filosofía y psiquiatría). Ha publicado una docena de libros, entre los cuales: *La resistència íntima* (2015), que fue Premio Ciutat de Barcelona y Premio Nacional de Ensayo; *La penúltima bondat* (2018); *Humà, més humà* (2021), y *L'escola de l'ànima* (2024). Obras traducidas al italiano, el portugués, el inglés y el alemán.

Rita Rakosnik

Es historiadora del arte, crítica y comisaria independiente. Ensayo sobre arte, literatura, pensamiento, moda y cultura pop en varios medios de comunicación como Ràdio 4, Radio Primavera Sound, Catalunya Ràdio, *El Diario.es* o *Núvol*. Con la pasión por divisa y la elegancia por marca de agua, le gusta decir que todo lo que hace es una excusa para ensayar desde los *afectos* y los *efectos* de la escritura.

Bonaventura Clotet

Es doctor en Medicina por la Universidad Autónoma de Barcelona (UAB) en 1981. Ese mismo año, durante su residencia como especialista en Medicina Interna en el Hospital Universitario de la Vall d'Hebron de Barcelona, coincide con el primer caso de sida descrito en España, un hecho que lo empuja a involucrarse en el estudio de esta enfermedad. En 1983 el doctor Clotet se incorpora como médico adjunto de medicina interna en el Hospital Universitario Germans Trias i Pujol (Badalona), donde crea el primer hospital de día del Estado español específicamente dedicado a la asistencia de personas con VIH. Poco después, Clotet se convierte en jefe de Sección de Medicina Interna y de la Unidad de VIH (1987-2015). En aquel momento, la pandemia del sida causaba estragos y, con el objetivo de recaudar dinero para asistir y buscar soluciones terapéuticas para todas las personas que sufrían la enfermedad, en 1992 el doctor crea la Fundación Lucha contra el Sida, actualmente Fundación Lucha contra las Infecciones. Ante los retos que plantea la enfermedad, Clotet decide complementar su tarea con la investigación básica para poder indagar nuevas vías de erradicación de la enfermedad. Fue así como en 1995 crea, con el apoyo de la Fundación "la Caixa" y el Departament de Salut de la Generalitat de Catalunya, el instituto de investigación IrsiCaixa. De 2015 a 2021, Clotet ejerce como jefe del Servicio de Enfermedades Infecciosas del Hospital Germans Trias i Pujol.



Actualmente, el doctor Clotet dirige IrsiCaixa y es presidente de la Fundación Lucha contra las Infecciones y director clínico territorial de enfermedades infecciosas del Área Metropolitana Nord.

Antonio Centeno

Antonio Centeno tiene tetraplejía desde los trece años. Es licenciado en matemáticas y activista por la diversidad funcional. Actualmente imparte docencia en el máster Género y comunicación de la UAB, forma parte del Consejo Asesor de la Estrategia Estatal de Desinstitucionalización, es responsable del proyecto asistenciasexual.org y miembro del colectivo de arte inclusivo Diversorium.

Ha formado parte de varias iniciativas audiovisuales vinculadas con la diversidad funcional: la serie de televisión *Trèvols de quatre fulles* (coguiónista y actor), la película *Vivir y otras ficciones* (actor) y el documental *Yes, we fuck* (codirector).

Marina Garcés

Filósofa y ensayista, actualmente es profesora en la UOC, donde dirige el Master de Filosofía para los retos contemporáneos. Ha escrito numerosos libros, traducidos a múltiples lenguas, entre ellos: *Un món comú* (2012), *Nova il·lustració radical* (Premio Ciutat de Barcelona de ensayo 2017), *Escola d'aprenents* (2020) o *El temps de la promesa* (2023). Ha impulsado proyectos colectivos en numerosas instituciones culturales y en el ámbito del activismo, como el Aula Oberta (CCCB) o la Escola de pensament (Teatre Lliure), o el colectivo Espai en Blanc.